



小栗栖だより

No. 3

春季総合体育大会完全復活



4月の第3週からすでに春季総合体育大会が始まっています。先陣を切ったのは野球部。昨年度から京都文教中との合同チームで戦っています。日頃は一緒に練習するのは難しいですが、土日の練習試合などで連携を取り、協力しながら部活動に取り組んでいます。その試合が終わった後の、何気ない

1枚の写真です。試合が終わりホームベースを挟んで整列し一礼する。ただこれだけの動作ですが、この3年間はこれすらも禁止されていました。両チームがそれぞれのベンチ前に整列し、離れた距離で一礼するだけでした。このこと1つを取ってみても、コロナで色々なことが制限されてきたのが、少しずつですが日常に戻りつつあることの証となっています。



先日から1年生が入部してきました。先輩としての自覚は出てきたでしょうか？後輩に教えることで自分の技量も向上するということがよくあります。また、後輩に負けたくないというライバル意識も悪いことではありません。練習に活気が生まれ切磋琢磨して夏の大会に結果として結びつくようにしっかりと練習に励んでほしいと思います。「公式戦に出場する喜び」から、次は「公式戦で勝つ喜び」を味わってもらいたいと楽しみにしていま

男子バレー	西京極中戦	セットカウント 0 対 2
女子バレー	京都京北小中戦	セットカウント 0 対 2
卓球	個人戦：2回戦進出1名	
サッカー	勧修中	0 対 0 PK 戰 2 対 3 敗退
野球（京都文教中との合同チーム）	高野・近衛合同チーム戦	0 対 1 0
陸上	5月3日（たけびしスタジアム）	
	※後日、結果はお知らせします	



小栗栖池が「菖蒲園」に・・・



小栗栖池の水も温み初め、金魚やメダカも元気に泳ぎ回っています。入学してきた1年生も小学校6年生の時から何度か小

栗栖中学校に来てくれたのでその存在を知ってくれていたようで、池の周りから眺めてくれている姿をよく見かけます。

そんな小栗栖池の奥に去年はヒヨロヒヨロと伸びていた黄色い菖蒲がしっかり根を張り多くの花を一気に咲かせてくれました。茎も葉も成長し、しっかりとした「菖蒲園」を形成しています。この後を追って紫の菖蒲も少しずつ成長し、開花のタイミングをうかがっているように見えます。しばらく「小栗栖菖蒲園」を楽しめそうです。

<5月の予定>

5月 1日（月）	家庭訪問（2日まで）
8日（月）	歯科検診（全学年）
10日（水）	眼科検診（全学年）
11日（木）	3年学習確認プログラム
12日（金）	3年学習確認プログラム 1年科学センター学習
18日（木）	定期考査1の1
19日（金）	定期考査1の2
27日（土）	土曜参観
29日（月）	代休